

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 79 (1991)

Heft: 10

Artikel: Jura : les métiers n'ont pas de sexe

Autor: bmu

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-279790>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jura

Les métiers n'ont pas de sexe

(bmu) – Dans le cadre de la campagne nationale «Les métiers n'ont pas de sexe», campagne qui a pour but de sensibiliser les filles à la diversification du choix professionnel, les bureaux de l'égalité des cantons du Jura, de Neuchâtel et de Bâle-Campagne lancent une action spécifique dans leur région. Ces trois bureaux mettront l'accent sur un travail d'information dans les écoles. A cet égard, ils organisent un concours de dessin qui donne aux élèves l'occasion d'exprimer leurs réactions par rapport au spot TV «Choisis le métier qui t'intéresse vraiment; les métiers n'ont pas de sexe!». Les enfants de la scolarité obligatoire (4^e et 9^e année) sont invités à créer une affiche alors que les plus grands des écoles supérieures ont la possibilité de réaliser un autocollant.



Un spot TV sur l'égalité dans l'accès aux professions a été diffusé du 26 août au 28 septembre sur la TSR.

Parmi les œuvres présentées jusqu'au 30 novembre 1991 le jury sélectionnera notamment la meilleure affiche pour illustrer la prochaine campagne touchant à ce domaine et le meilleur autocollant qui sera imprimé et distribué à toutes les classes d'écoles.

Le jury retiendra aussi un choix d'affiches qui feront l'objet d'une exposition itinérante dans les écoles.

Si ce concours est original, les prix offerts aux jeunes artistes le sont encore plus. Les lauréates et lauréats auront le choix de rencontrer des femmes dans leur travail: une physicienne du CERN, une dompteuse de fauves, une vétérinaire, une commissaire de police, une pilote institutrice, une conductrice de poids lourd, des journalistes de la TV ou Madame la syndique. A vos œuvres donc.

Pour tout renseignement sur ce concours s'adresser au Bureau de la condition féminine à Delémont, tél. (066) 22 98 66.

Harcèlement sexuel

Campagne intercantonale

Cet automne verra se dérouler à Genève une campagne contre le harcèlement sexuel sur les lieux de travail organisée par le Comité contre le harcèlement sexuel et Viol-Secours.

Cette campagne aura lieu simultanément à Genève et à Lausanne où un collectif s'est créé il y a quelques mois.

En ce qui concerne les activités qui se dérouleront à Genève et à Lausanne pendant cette campagne, voici un petit aperçu de ce qui a été prévu jusqu'ici :

Une conférence de presse commune pour Lausanne et Genève le lundi 14 octobre à 11 heures à l'International, à Genève.

Des stands d'information en ville de Genève les samedis 2 et 9 novembre et, à Lausanne, les samedis 26 octobre et 16 novembre.

Mais revenons à Genève : dès le 14 octobre, une campagne d'affiches aura lieu dans tout le canton, dans le

but de sensibiliser un très large public au problème du harcèlement sexuel et de dénoncer cette forme de discrimination des femmes.

Une table ronde publique aura lieu le mercredi 13 novembre à 20 h. 30 à la salle «Forum» des Unions chrétiennes (av. Ste-Clotilde). Le thème de cette table ronde : «Quelles mesures instaurer pour prévenir et combattre le harcèlement sexuel sur les lieux de travail?».

Par ailleurs, il se trouve que pendant la campagne, le jeudi 7 novembre à 17 h 15, se tiendra un procès aux prud'hommes dans une affaire de harcèlement sexuel. Ce procès est public, venez donc nombreux-ses soutenir cette femme qui a osé dénoncer un sous-directeur de l'entreprise Mühlbach S.A.

Pour tout renseignement, contactez le Comité contre le harcèlement sexuel, p.a. Viol-Secours, C.P. 459, 1211 Genève 24. Téléphone (022) 733 63 63.

Cinq femmes qui voient la vie en rose et la réalité en face.



Parti socialiste fribourgeois
Liste «femmes» No 9
Elections au Conseil national